

Reportajes[¿Quiénes somos?](#)[Chat](#)[Editorial](#)[Opinion](#)[Cartas a GD](#)[Revista Prensa](#)[Clasificados](#)[Canal Co](#)

Hemeroteca:

[Buscar](#)

Lunes, 29 de Marzo de 2004 Santa

[< Volver a portada](#)**EDICIONES**
Málaga**SECCIONES**

Portada
Internacional
Nacional
Andalucía
11-M
Ayuntamiento
Barrios
Provincia
Universidad
Sociedad
Política
Cultura
Deportes
Sucesos
Tribunales
Ciencia y tecnología
Economía
Empresas
Turismo
Ecología
Infraestructuras
Televisión
El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares
Galería fotografica
Album
Anuario económico
(La Caixa)

OPINION

Opinión
Cartas a GD
Plaza nueva
Editorial
Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta
Sierra Nevada
Canal cofrade
Canal motor
Granada histórica
Cuaderno cultural
Canal musical
Gastronomía
Granada empresas
Vamos de tapas
Canal Taurino
Ciencia y salud
Granada empleo
Granada verde
Canal joven
Granada
Inmobiliaria
Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital
Enlaces
Puerta Elvira
Andalucía 24h
Guía de museos

EL 32,4% DE LOS ESCOLARES HA HECHO APUESTAS CON DINERO**El juego más joven**

27/3/2004

Según un estudio realizado por la Federación Andaluza de Jugadores de Azar Rehabilitados (Fajer), con ayuda de la Universidad de Granada, el 44,4 por ciento de los niños aseguró haber ido 'algunas veces' a las salas de juego, mientras que el 4,1 por ciento declaró haber ido 'varias veces' y tan sólo el 2,9 por ciento afirmó ir a diario. En el estudio realizado por Fajer, sobre una muestra de 2.772 niños de toda Andalucía, distribuida en 70 centros escolares de primaria y secundaria, también se confirmó que el 30 por ciento de los escolares pasa entre una y dos horas diarias jugando con videojuegos.

Al preguntarle a los pequeños sobre qué es lo que más les gusta hacer, el 25,9 por ciento señaló como su actividad favorita el hacer deporte. Según Fajer, es destacable también que una cuarta parte de los escolares --el 25,4 por ciento-- situara en primer o segundo lugar ver la televisión 'como lo que más les gusta hacer'. Entre las actividades favoritas se situaron además 'salir con los amigos' --un 23 por ciento lo colocó en primer lugar, siendo el 56,1 por ciento los que la situaron entre los tres primeros puestos-- y 'escuchar música', actividad que se repartió 'bastante uniformemente entre las preferencias, destacando que sólo el 3,9 por ciento la situó en noveno lugar y el 2,9 por ciento en décimo'.

Jugar con los videojuegos es una actividad que, según Fajer, 'se reparte bastante uniformemente entre los diez puestos posibles de preferencia'. Cuando se le pregunta a los niños de su opinión



En la elaboración del estudio ha participado la Universidad de Granada. (GD)

[Imprimir](#)[Enviar por correo](#)**Los lectores recomiendan:**

- [El tranvía hace una parada histórica en Granada - 25/3/2004](#)
- [Andalucía capitaneará la investigación con células madre - 25/3/2004](#)
- [Los cursos Falla del Festival de Música y Danza reciben 200 solicitudes - 26/3/2004](#)

Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

sobre el juego el 36,2 por ciento piensa que 'éste puede llegar a constituir un problema cuando se emplea mucho tiempo en ello', aunque el 18,8 por ciento opinó que depende del tipo de juego y de la persona. Frente a esta respuesta, el 23,1 por ciento aseguró que 'el tiempo que emplean a los videojuegos es importante' y dedican un espacio todos los días a esta actividad.

Según la encuesta, lo que menos les gusta hacer a los niños es estudiar, ya que tan sólo el cinco por ciento de los escolares situó esta actividad en primer lugar, frente al 30,7 por ciento que la situó en la última de sus preferencias. Otras actividades que no gustan son leer --el 21,1 por ciento la colocó en noveno puesto y un 8,3 por ciento en el último--, trabajar con el ordenador, que, según la encuesta, 'es una actividad que no gusta mucho, pero que es considerablemente preferible a estudiar o leer' y jugar a las máquinas, bolos o fútbolín --el 33,3 por ciento la situó en último lugar y el 62 por ciento en los lugares del séptimo al décimo--.

Con respecto a las preferencias a la hora de gastar el dinero, el 44,6 por ciento de los escolares aseguró que prefiere ahorrar, el 20,2 por ciento afirmó que su preferencia a la hora de gastar es la compra de ropa, el 11,5 ir al cine y el diez por ciento comprar golosinas. Las menores preferencias a la hora de gastar dinero son para el salón de juego, que sólo fue elegido en primer lugar por el 1,1 por ciento, las bebidas en el bar --0,7 por ciento-- y las máquinas tragaperras --0,4 por ciento--.

Por Gd

<p>Valoración</p> <p>¿Recomienda este reportaje al resto de los visitantes de Granada Digital?</p> <p><input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/></p>

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com